



REPUBLICA DE CHILE
 PROVINCIA DE LINARES
I. MUNICIPALIDAD DE PARRAL
 Secretaría Municipal

CONCEJO MUNICIPAL
ACTA N° 26

Sesión Ordinaria efectuada con fecha **08 de Junio de 2009**, en la Sala de Reuniones de la Alcaldía.

PRESIDENCIA :

Presidió la sesión el Sr. Alcalde de la Comuna don Israel Urrutia Escobar, actuando como Secretario Municipal la señora Alejandra Román Clavijo.

ASISTENCIA:

Se contó con la asistencia de los siguientes Señores Concejales:

- _ Sr. Juan Carlos Aravena
- _ Sr. Juan Carlos Benavente Meza
- _ Sr. Mario Cáceres Quiroz
- _ Sr. Rigoberto Espinoza
- _ Sr. Juan Rogazy Sepúlveda
- _ Sr. Patricio Ojeda Alarcón se encuentra enfermo, por lo que no asiste.

INVITADOS:

- _ Srta. Asesor Jurídico.

TABLA DE MATERIAS A TRATAR:

- _ Aprobación Actas
- _ Aprobación Patente de Alcoholes
- _ Varios

CUENTA Y ACUERDOS:

- _ Siendo las 17:00 horas, el Sr. Alcalde inicia en nombre de Dios la presente sesión ordinaria.

APROBACION ACTAS

ACTA N° 22: Se pide se aclare en la página 4 que el Concejal Rogazy manifestó que se trató de una persona que él fue a visitar, y que el Departamento de Salud está haciendo bien su trabajo. Sin haber más observaciones se aprueba esta Acta.

ACTA N° 23: Se aprueba sin objeciones.

ACTA N° 24: Se excluye de la hoja dos la frase "Concejal Ojeda repara en destinación a Dideco". Se aprueba sin más objeciones.

ACTA N° 25: Se aprueba sin objeciones.

APROBACIÓN PATENTE DE ALCOHOLES

Se expone situación de patente solicitada por don Ceferino del Carmen Gómez Muñoz, se somete a votación de los Srs. Concejales y el Sr. Alcalde, siendo aprobada en forma unánime.

VARIOS

_ Concejal Cáceres felicita al Sr. Alcalde, al Sr. Administrador y a los funcionarios municipales por la realización de la Fiesta del Arroz; fue una bonita fiesta que se disfrutó por la gente, se reencontró con este importante producto, señala que espera que se siga realizando en los años que vienen, y ojala se pueda extender por varios días, incluyendo un festival de la canción del arroz.

_ Concejal Aravena señala que resultó una fiesta preciosa, se suma a las palabras de Mario Cáceres, le gustaría que se incremente la variedad de platos; también felicita al personal que trabajó en su realización.

_ Concejal Rogazy manifiesta que se superó todas las expectativas, que siendo un sector difícil de motivar acudieron a este encuentro y resultó todo bien; felicita a todos los funcionarios y en especial a Domingo Morales y a Constanza Olave; felicita al Sr. Alcalde por la iniciativa; pide que se siga realizando y que se sintió orgulloso del resultado.

_ Concejal Benavente también felicita y le parece muy bien esta celebración encareciendo la importancia de que se reconozca el trabajo y esfuerzo de los agricultores de la zona; es importante que se les haya tomado en cuenta y considera que la fiesta debe seguir creciendo y con ella colaborar en mejorar la importante actividad de la agricultura y destacar al arroz como el producto clave en esta parte del país. Comenta que le gustaría ver más parralinas concursando para la reina de la festividad.

_ Concejal Cáceres motiva en la búsqueda de un símbolo para la actividad.

_ Concejal Espinoza lamenta no haber podido asistir, comenta que se esperó por años una actividad así, y los agricultores se sintieron tomados en cuenta, lo que es muy importante; espera que en futuras oportunidades se pueda mejorar la fecha de la celebración y hacerla coincidir con la cosecha por ejemplo; que sea más masiva o un fin de semana. Felicita al Sr. Alcalde y a los funcionarios. Ofrece su colaboración.

_ El Sr. Alcalde señala que varios agricultores se acercaron donde él y le comentaron lo felices que estaban con esta actividad, felicita a los funcionarios que llevaron a efecto esta fiesta; considera un excelente punto de partida, que el próximo año se debe mejorar la idea, tal vez invitar gente de otros lugares, inclusive del exterior. Siente que TVN no haya dado suficiente importancia a una actividad como ésta.

_ Concejal Aravena señala que hay un problema en El Salto, en que se estarían quedando sin agua por un filtro que habría colocado el Cementerio Parque de Parral, que según lo manifestado por los vecinos del sector se estarían secando sus pozos. Concejal Rogazy añade que los reclamos comenzaron cuando se iban a instalar, sin embargo el cementerio pasó todos los filtros de la Corema y la Conama. Añade que en el cruce Catillo también se están secando los pozos, pero es por la sequía, que puede que sea esa la razón y no otra. Concejal Espinoza recuerda la zona de protección de 200 metros que debe haber entre los pozos y la importancia de respetar esta distancia, para conservar el flujo del agua y lo más importante, para evitar su contaminación. Sr. Alcalde comenta que se podría ir a ver, ya que se está ayudando a otros sectores con agua para beber. Concejal Cáceres opina que se deben tomar los resguardos correspondientes, pero que le parece bien que haya competencia.

_ Concejal Espinoza considera que se debería arreglar la calle de tierra que hay frente al cementerio, ya que se forman pozas de agua y barro cuando llueve. Que se podría emparejar y tirar maicillo. Concejal Benavente señala haber pasado por allí y que es un verdadero barrial.

_ Concejal Benavente quiere saber si el Teatro es o no municipal. Asesora Jurídica le informa que se encuentra inscrito a nombre del municipio y que existe una situación de deslinde con el Teatro Municipal, pero que sin embargo se pudo postular sin problema a los fondos para su reparación y hermoseamiento. Reitera su preocupación por la falta de luminarias en la pasarela de la entrada de Parral; se le dice que se han enviado varias cartas y se ha conversado el tema con la concesionaria de la ruta. Repara en el mal estado de la pintura del edificio municipal; el Sr. Alcalde le informa que se está esperando la concreción de un proyecto que mejorará esa situación y otras del edificio.

_ Además incluye problema que existe en las Lomas de Machicura, relativo a un pozo de agua construido con aporte fiscal y que ahora habría sido inscrito por una particular; lo que ha traído innumerables problemas a los vecinos del sector, ya que la entrega de agua, según le han dicho, es al gusto de la dueña del pozo. El Sr. Alcalde le informa de proyecto de agua que se está tramitando y que beneficiaría al Sector norte de Lomas de Machicura.

_ Comenta que faltan veredas de Buenos Aires al norte, en la salida a Copihue; el Sr. Alcalde responde que se trata de un proyecto grande, que implica el entubar un canal, por lo que hay que tener un poquito de paciencia y esperar una solución. También comenta que en el Club de Cueca El Puquio no se les habría entregado su lugar de reunión, a lo que el Sr. Alcalde le dice que eso ya fue solucionado. Por último informa de problemas de luminarias en la Población Bellavista y en el estadio, específicamente en la pista de atletismo que está a oscuras.

- Concejal Aravena consulta por el puente proyectado en Igualdad Norte; el Sr. Alcalde le dice que ese proyecto está pero que no lo ve la municipalidad directamente.

- Concejal Cáceres recuerda que se fue a visitar a la familia del niño que falleció recientemente.

- Concejal Rogazy recuerda sobre limpieza del canal y su borde, que hay en la ruta a Catillo; se le informa que se envió carta a vialidad. Señala que el camino se encuentra tapado con aromos, y que los desagüeros laterales no están limpios, pide una nueva carta. El Sr. Alcalde en este momento llama a la Directora Provincial de Vialidad Sra. María Cortez y le hace ambos encargos, y además la limpieza del camino que va a Palma Rosa.

_ Concejal Rogazy añade que hay preocupación por las áreas duras que están en mal estado, pide que se estudie la posibilidad de hacer valer la boleta de garantía o que las

arregle la nueva empresa encargada. Recuerda el problema que hay con el canal en la propiedad de la Sra. Graciela Concha, que se debe buscar una solución ya que entubar es imposible. Además señala que vio al tractor de la municipalidad botando ramas en la entrada de Parral, lo que es un muy mal ejemplo, ya que se estaría abriendo la puerta para que otras personas hagan lo mismo y se ensucie todo ese sector. También habría basura botada en el Sector de Lucumilla. Se le dice que una persona de la Dirección de Obras se comunicará con él para responder a estas inquietudes. Por último se refiere a carta que llegó de Policía Local, que sería bueno tratarlo en una próxima sesión con el Director de Tránsito.

- Consulta sobre página web municipal; se le informa brevemente como acceder.
- Finalmente queda pendiente la invitación al Congreso de Antofagasta.

No habiendo otro contenido que conocer, se da fin a la sesión, siendo las 18:30 horas.-


Alejandra Roman Clavijo
ALEJANDRA ROMAN CLAVIJO
SECRETARIA MUNICIPAL